

## 委員会活動

### ～後期熊活「クイズ大会」～

1. 日時 12月24日(火)1限
2. 内容
  - ① 3学年全クラスの生徒を混ぜて、40グループをつくり活動する。
  - ② 赤・黄・青・緑それぞれ10グループに分かれる。
  - ③ それぞれのグループの正答数を色ごとに集計し、4グループ対抗で勝敗を決める。
3. ねらい 3学年全体で「縦のつながり」を深める。一緒に企画・準備することで関わるが増え、今後の学校生活でも関われる機会を増やす。
4. 企画・準備 学校に関する問題や検証問題(教員がその場で大縄やリレーなどを競い、どのチームが勝つかを予想する問題)を多く取り入れ、全員が楽しめるように企画した。
5. 生徒の感想
  - ・ 寒い中、みんなで楽しめてよかった。全然分からない問題のとき、みんなで話しあって答えを出せた。
  - ・ おもしろかったし、先生たちも楽しそうでいいなと思った。
  - ・ クイズ大会って、クイズ分からんし楽しめるかなって思ったけど、3年生が優しく声かけしてくれて楽しめたのでよかった。
  - ・ 今まであまり話したことない先輩方などと少し話すことができたし、気まずくならずに一緒に行動できたので、よい機会だった。意外と難しかったけどおもしろかった。
  - ・ 全然知らない人と班を組んで最初は不安だったけど、リーダーがちゃんと行き先を教えてくれたおかげで、自分は迷子になることもなく楽しいクイズ大会になったのでよかったです。
  - ・ 熊中全体でやっているときみんな楽しそうで、熊中ってみんなめっちゃ仲いいなと思った。
  - ・ 話したかった先輩と話せてすごくうれしかったです。また熊活したいなと思いました。
  - ・ クイズをやっていくうちに話したことがないことも相談できたしすごく楽しかったです。企画してくれた生徒会の皆さんに感謝したいです。
  - ・ 外はすごく寒くて最初は早く帰りたかったけど、クイズが始まると自分のチームの色々な先輩たちが教えてくれたり一緒に移動もしてくれたりしたので、身も心もすごく温かかったです!
  - ・ 最初はしゃべれる人も少なくて気まずかったけど、少しずつみんなが考えを言ってくれるようになって、自分も話せるようになったし、特に先生のリレーの問題が一番おもしろくて盛り上がったかなと思いました。また別の熊活もやってみたいと思いました。
  - ・ クイズ自体難しく、みんなで相談しながら答えのところに行き、よく楽しめたと思います。今回の熊活も楽しくできました。考えてくれてありがとうございました。
  - ・ 久しぶりに全校生徒で集まることができうれしかったです。先生たちの縄跳び、リレーなどすごく新鮮で見ている楽しかったです。また集まりたいです。卒業するまでに。

